
DOMINGO IV DE PASCUA  (CICLO A) 
Este domingo de Pascua es conocido como el del «Buen Pastor». Jesús nos dice que es 

la puerta. Y lo dice en un doble sentido. Por una parte, los verdaderos pastores del rebaño, 
aquellos que lo instruyen según la voluntad de Dios, han de pasar por Jesucristo. Al mismo 
tiempo, todo el rebaño ha de entrar y salir por Jesús. Podemos decir, pues, que un 
auténtico ministro lo es cuando actúa en Jesucristo y, al mismo tiempo, que la salvación 
sólo llega a cada hombre a través de Jesucristo. 

Toda acción ministerial, apostólica, caritativa que se separe de Jesús es vacua, lo mismo 
que una oración que no se dirija al Padre por mediación de su Hijo.  

Esta centralidad de Jesucristo es tan importante que los sacerdotes cuando actúan 
ministerialmente lo hacen «en la persona de Jesucristo». De ahí que sus acciones 
ministeriales estén garantizadas por la Iglesia.  

Ya en los inicios del cristianismo algunos, creyendo purificar la fe, la tergiversaron. Así, 
Donato y sus seguidores decían que la validez de los sacramentos iba unida a la santidad 
del ministro. A ello, con la claridad de un Padre de la Iglesia, respondió Agustín diciendo: 
«Cuando Pedro bautiza es Cristo quien bautiza; cuando Judas bautiza es Cristo quien 
bautiza». Por eso, ni el ministro puede separarse de Jesús para cumplir su misión, ni los 
fieles deben buscar en sus sacerdotes y obispos a otro que no sea Jesús. No deja de ser 
significativo que en la liturgia el sacerdote se revista totalmente con los ornamentos para, 
así, apartar la atención de su persona y facilitar que se ponga en el Señor. Se trata, de 
volver a Jesús, pastor y guardián de vuestras vidas. 

Hoy es un día para valorar a los sacerdotes y pedir por ellos, pero también para obtener 
el don del desapego. Hemos de dar gracias a Dios por todo el bien que nos hace a través 
de sus ministros pero, al mismo tiempo, tenemos que pedirle que sea Él nuestro auténtico 
guía.  

Santa Teresa de Lisieux, que vivía en el corazón de la Iglesia, descubrió que, en medio 
de todo, Jesucristo era su único Maestro. Escribió: «Jesucristo es mi Maestro. Él me revela 
el Evangelio que necesito para vivir, para crecer en la fe».  

Y san Juan de la Cruz se lamentaba del daño que hacían algunos Directores de almas al 
no saber conducir a sus tutelados según la voluntad de Dios.  

Por eso hay que pedir por la santidad de los sacerdotes, que nos serán de mayor ayuda 
cuanto más unidos estén a Jesucristo, el Buen Pastor.  

En este día pedimos por las vocaciones y lo hacemos conscientes de que, como enseña 
el Catecismo, «el sacerdocio ministerial está al servicio del sacerdocio común de los 
fieles».  

Pidamos a la Virgen Santísima, Madre de los sacerdotes, y a San José, Patrón de la 
Iglesia Universal, sacerdotes santos para la vida de santidad a la que estamos llamados en 
Cristo. 
  



ЧЕТВЕРТА НЕДІЛЯ ПО ПАСЦІ (ЦИКЛ А) 
Ця Великодня неділя відома як неділя "Доброго Пастиря". Ісус каже нам, що Він є 

дверима. І він має на увазі це в подвійному сенсі. З одного боку, через Ісуса Христа 
повинні проходити справжні пастирі стада, ті, хто наставляє стадо згідно з Божою 
волею. У той же час, все стадо повинно входити і виходити через Ісуса. Отже, ми 
можемо сказати, що справжній служитель є служителем, коли він діє в Ісусі Христі, і 
в той же час, що спасіння приходить до кожної людини тільки через Ісуса Христа. 

Будь-яка міністерська, апостольська чи харитативна дія, відокремлена від Ісуса, є 
порожньою, як і будь-яка молитва, не звернена до Отця за посередництвом його 
Сина.  

Ця центральність Ісуса Христа є настільки важливою, що коли священики 
здійснюють служіння, вони роблять це "в особі Ісуса Христа". Таким чином, їхні 
священнодійства гарантуються Церквою.  

Вже в перші дні християнства дехто, вірячи в очищення віри, спотворював її. Так, 
Донат і його послідовники говорили, що дійсність таїнств пов'язана зі святістю 
служителя. На це з ясністю Отця Церкви Августин відповів: "Коли хрестить Петро, то 
хрестить Христос; коли хрестить Юда, то хрестить Христос". Тому ані 
священнослужитель не може відокремлювати себе від Ісуса, щоб виконати свою 
місію, ані вірні не повинні шукати у своїх священиках та єпископах когось іншого, 
окрім Ісуса. Показово, що на літургії священик повністю одягнений в облачення, щоб 
відвернути увагу від себе і дозволити їй бути зосередженою на Господі. Йдеться про 
повернення до Ісуса, пастиря і охоронця нашого життя. 

Сьогодні день, щоб цінувати священиків і молитися за них, але також, щоб 
отримати дар відстороненості. Ми повинні дякувати Богові за все добро, яке він 
робить для нас через своїх служителів, але, водночас, ми повинні просити його бути 
нашим справжнім провідником.  

Свята Тереза з Лізьє, яка жила в самому серці Церкви, відкрила для себе, що 
посеред усього Ісус Христос був її єдиним Учителем. Вона писала: "Ісус Христос - мій 
Учитель. Він відкриває мені Євангеліє, яким я повинна жити, щоб зростати у вірі".  

А святий Іван від Хреста нарікав на шкоду, яку завдають деякі керівники душ, які 
не вміють вести своїх підопічних згідно з Божою волею.  

Тому ми повинні молитися за святість священиків, які будуть тим більше 
допомагати нам, чим більше будуть з'єднані з Ісусом Христом, Добрим Пастирем.  

У цей день ми молимося за покликання і робимо це з усвідомленням того, що, як 
навчає Катехизм, "священство служителів перебуває на службі загального 
священства вірних".  

Просімо Пресвяту Богородицю, Матір священиків, і святого Йосифа, Покровителя 
Вселенської Церкви, про святих священиків для життя у святості, до якого ми 
покликані у Христі. 


